

LA CRISTIANDAD Y EL ROMÁNICO

2. La expansión de la Europa cristiana: las Cruzadas

Los lugares donde había vivido Jesucristo eran considerados sagrados, y la gente peregrinaba hacia ellos, especialmente Jerusalén. Aunque era una zona musulmana, los cristianos podían ir hasta que los turcos ocupan Jerusalén e impiden el acceso.

El papa Urbano II convocó a los cristianos para liberar Tierra Santa a finales del siglo XI, y entonces empezaron las Cruzadas.

A la primera acudieron muchos campesinos, pero muy desorganizados, y fue un desastre. Dos años después fueron los caballeros, mejor organizados, y conquistaron Jerusalén en 1099.

La segunda cruzada se organizó porque Saladino recuperó Jerusalén para los musulmanes en el siglo XII. Y en la tercera participó Ricardo Corazón de León.

Durante el siglo XIII hubo otras tres cruzadas, pero al final se impusieron los musulmanes.

- ¿Adónde peregrinaban los cristianos?
 - ¿A quién pertenecía Jerusalén antes de empezar las cruzadas?
 - ¿Quién ocupó Jerusalén e impidió el acceso a los cristianos?
 - ¿Para qué convocó Urbano II a los cristianos?
 - ¿Cuándo empezaron las cruzadas?
 - ¿Cómo acudieron los campesinos?
 - ¿Quién acudió después de los campesinos?
 - ¿Cuándo conquistaron los cristianos Jerusalén?
 - ¿Quién recuperó Jerusalén para los musulmanes?
 - ¿Quién participó en la tercera cruzada?
 - ¿Cuántas cruzadas hubo en total?
 - ¿Quién ganó al final?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA